



少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第29号

2016年

6月16日発行

激闘怪人アイル

☆世界にはびこる新たなキューピールの怪人たちに、ゆうかんに立ち向かうぼくらの超音戦士メルダー。超音戦士メルダーがこれまで世界各地でたたかつた相手をいつきにしようかいするぞ！



トカゲキューピール

オーストラリアにあらわれた、トカゲの能力をもつ怪人だ。きもちのわるい舌はどうかがふくまれている。ペロリとなめられたらさいご、体がマビしてしまうんだ。こわいぞ。



フクロウキューピール

また首のまわりにはどんなこうげきもへいつけられている。なかなかこうげきがつかず、メルドブラックはかなりくせんしたやうだぞ。

カエルキューピール

WANTED



イソギンチャクキューピール

植物の怪人、それも「はえとりそ」の能力をもち、ゆうしゅうな人間をあつめるべくたくさんの人をさらつていったんだ。植物の怪人とときくとよわよわしくもおもえらるがあなどるなかれ。もともと、とげとげの葉っぱでとらえた虫をとかしてようぶんにするのが「はえとりそ」。ディオネアキューピールの左手にとらえられた人間はいつしゆうのうちにとけてしまふのだ。



ディオネアキューピール

情報をまっています。



少年メルダー隊通信では、みんなから信の応援メッセージやのキューピールもくげき情報、怪人情報、超音戦士メルダーへのおえなどまつります！どんどんよせください。

つゆでじめじめしてゐるこの時期だけど、部屋の中でもじつとしていると、心までじめじめしてしまうよね！雨のせいで外で元気に遊び回れない日は、家の中でもできる運動をやるんだ。ストレッチたいそうで体をほぐすと、心も体もすつきりするぞ！



体を動かそう

今月のちかい

少年メルダー隊通信は毎月16日発行です！みんなよろしくね！